



APPEL AUX BENEVOLES

NOUS AVONS BESOINS DE VOUS

Jussy le 09 mai 2019

Chers amis archers et membre du club, chers parents, chers amis,

Comme vous le savez maintenant depuis longtemps, notre célèbre compétition internationale, le **TopArcher 2019** aura lieu à nouveau au cœur de cet été.

En effet les **1^{er}, 3 et 4 août** prochains, auront lieu les **concours 3D, Field et WA 50/70**, chez nous à Jussy.

Ces compétitions existent depuis 9 ans et ont toujours été une réussite.

Cela doit continuer !

Ce succès ne peut être atteint qu'avec **votre aide bénévole** et celle des membres de votre comité.

Ces concours se déroulent sur une semaine et nécessitent un certain nombre de bras... et de têtes.

Vous êtes motivés, archers ou non archers, jeunes ou adultes, membres ou non membres du club : par votre présence, vous pourrez nous aider à assurer la mise en place et le retrait de cette importante manifestation.

En résumé, nous avons essentiellement besoin de bénévoles pour :

L'installation du parcours 3D :

mardi 30 et mercredi 31 juillet 2019

L'installation du parcours Field :

vendredi 2 août 2019

L'installation du concours WA 50/70 :

vendredi 2 août 2019

Mais également avec les archers présents lors des concours, pour les démontages :

Le démontage du parcours 3D :

jeudi 1^{er} août 2019 (dès 15h00)

Le démontage du parcours Field :

samedi 3 août 2019 (dès 15h00)

Le démontage du terrain du concours WA 50/70 :

dimanche 4 août 2019 (dès 15h00)

Nous avons besoin d'un maximum de monde pour la préparation des parcours.

A ces occasions le repas de midi est offert par le club

Nous cherchons également :

Un **chauffeur** pour des transports d'archers d'un poste à l'autre (camionnette), le jeudi 1^{er} août 2019 de 7h30 à 15h00.

Des personnes pour la maintenance des cibles (pas obligatoirement des archers) :

Vous pouvez bien entendu vous inscrire pour une ou plusieurs tâches.

Nous vous demandons de nous transmettre vos disponibilités par le lien doodle suivant :

<https://doodle.com/poll/qs3ugzbgtsatd8p> ou par email à: president@arc-club-jussy.ch

Cette compétition est à notre sens unique en Europe.

Ce n'est que grâce à votre enthousiasme et votre générosité que nous pouvons depuis des années, réussir ce type de challenge.

Ceci est bénéfique pour notre sport, pour nos jeunes archers et pour l'image de notre club.

Au nom du comité, nous vous remercions par avance de votre engagement sans faille.

Nous savons qu'à cette saison une partie plus ou moins importante du club est en vacances.

C'est pour cette raison que nous comptons sur la solidarité de tous pour nous donner ce coup de main tellement important pour notre club et pour ce qu'il représente.

Un immense merci pour votre engagement.

A très bientôt à Jussy.

Meilleures salutations sportives.

Pour le comité :

Jean-Noël de Giuli



Président

P.S. Nous vous rappelons que nous aurons à nouveau besoin de vous pour l'organisation de la fête des 20 ans du club et la mise en place d'une grande fête concert « **JUSSTOCK** », le **28 septembre** prochain...et peut-être un jour ou 2 avant !